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Handicap among children in Saudi Arabia: prevalence, distribution, type, determinants and related
factors
ABSTRACT We determined the prevalence, distribution and determinants of handicap among children in
Saudi Arabia. A field survey was carried out from 1417 to 1420 AH (1997–2000 AD) of 60 630 children under
16 years selected from all regions of the country. Information was collected by questionnaire for all children
and those with a handicap, or suspected of having a handicap, were referred for confirmatory diagnosis. Of
the total sample, 3838 (6.33%) were recorded as handicapped. The region with the highest proportion of
handicapped children was Jazan (9.90%); Riyadh had the lowest (4.36%). Motor disability was the common-
est kind of handicap (3.0% of the total sample), followed by learning disability (1.8%). The highest proportion
of disability was found among children with handicapped parents, those whose mothers were older at the
time of their birth and those whose mothers had not had medical care and necessary vaccination during
pregnancy.
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Le handicap chez l’enfant en Arabie saoudite : prévalence, répartition, type, déterminants et
facteurs associés
RÉSUMÉ Cette étude a déterminé la prévalence, la répartition et les déterminants du handicap chez l’enfant
en Arabie saoudite. Une enquête sur le terrain a été réalisée de 1417 à 1420 de l’Hégire (1997-2000) auprès
de 60 630 enfants de moins de 16 ans sélectionnés dans toutes les régions du pays. Des informations ont
été recueillies à l’aide d’un questionnaire pour tous les enfants, et ceux ayant un handicap ou suspectés
d’avoir un handicap ont été adressés à un laboratoire pour diagnostic de confirmation. Dans l’échantillon
total, 3838 enfants (6,33 %) ont été recensés comme handicapés. La région ayant le plus fort pourcentage
d’enfants handicapés était Jazan (9,90 %) ; Riyad avait le plus faible pourcentage (4,36 %). Le handicap
moteur était le type d’handicap le plus courant (3,0 % de l’échantillon total), suivi par les troubles de
l’apprentissage (1,8 %). Le pourcentage d’incapacités le plus élevé a été constaté chez les enfants de
parents handicapés, chez ceux dont la mère était plus âgée à leur naissance et ceux dont la mère n’avait pas
bénéficié d’une surveillance médicale ni reçu les vaccinations nécessaires pendant la grossesse.
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